

Sportwagen und Limousinen statt SUV

Von Jens Meiners

Sportwagen, historische Bezüge, flache Limousinen statt SUV: Die Japaner besinnen sich auf alte Tugenden. Mit ihren Fahrzeugstudien voller Ästhetik und Kreativität und mit einem erfrischend technologieoffenen Ansatz zeigt die Automesse in Tokio, dass sich man sich dort die Freude am Auto nicht nehmen lässt. Auch nicht von jenen Dogmen, die in Europa gerade so hoch im Kurs stehen. (aum)

Bilder zum Artikel



Japan Mobility Show 2023: Subaru Sport Mobility Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jens Meiners
